

Deux étudiants de Polytech Grenoble à l'évènement Babel Musée

L'édition 2025 de Babel Musée, l'évènement multilingue mis en place par le Centre des Langues IDEX et le Musée de Grenoble, a eu lieu le 5 novembre.

Publié le 17 novembre 2025



Polytech était représenté par deux étudiant·es, Olivier Allomasso (GGC3) et Vanezza Kpodekon (ex-TIS). Leur prestation était exceptionnelle : l'interprétation d'une œuvre de Hyacinthe Collin de Vermont en langue Fon (langue du Bénin) et en danse.

Cet évènement a réuni plus de 400 personnes pendant la soirée pour faire vivre le Musée à travers des œuvres chantées, dansées, jouées dans 15 langues différentes.

Video Player



Mise à jour - 17/11/2025

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1763385665205

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)